
CFVU du 27 Septembre
Notes des élus

## Au sujet des capteurs CO2 :
Des capteurs CO2 ont été achetés. Capteurs mobiles et fixes.
- plusieurs dizaines de capteurs mobiles (SR : ce n'est pas un souci d'en acheter)
- 30 capteurs fixes.
Un publipostage à ce sujet va être envoyé et qui précisera les modalités de leur utilisation.

## Possibilité d’adaptation à la situation sanitaire 2021-2022 (vote)
Adaptation des MCC : Toutes les formations ont prévu qu'une épreuve en présence puisse passer à 
distance.
Inscrire de façon systématique dans les MCC qu'une épreuve en présentiel puis être passée à 
distance sans changement de la nature et de la durée de l'épreuve.
vote à main levée :
3 contres
3 abstentions

## Validation des maquettes MCC et règlement des études :
Objet du vote en CFVU :
Les documents déposés et validés sur les espaces Cirrus constituent les maquettes et MCC en 
vigueur et votées pour l’année 21/22 pour le 1er cycle et les Masters.
Toutes les maquettes sont déposées sur un espace Cirrus.
https://cirrus.universite-paris-saclay.fr/s/QiwpLMjBYxroEEM

Il est demandé de valider toutes ces données; impossible à vérifier... Le vote a lieu, alors que les 
cours ont déjà commencé devant les étudiant.e.s. Il parait que cela peut être voté dans un délai d'un 
mois après le début des cours.
Vote à main levée : 4 abstentions

## Formations Santé LAS/PASS.
Les réformes et leur accompagnement posent des problèmes : la voie LAS parait aujourd'hui trop 
difficile, des aménagements possibles ?

## Mise en place du BUT1
Concerne 3 IUT.
La 1ere année de BUT vient d'ouvrir. Le programme national de BUT1 a été finalisé fin décembre 
2020.
Approche par compétence (APC).
Plusieurs élus CFDT et FSU ont insisté sur l'aspect trop précipité des cette réforme.
Questions sur les passerelles avec les licences et master. GT sur les BUT avec UVSQ. Un travail sur 
les passerelles a commencé dans le cadre de ce GT très récemment. L'idée est que ce travail soit 
terminé avant le fin de l'année.
Vote: 1 contre et 5 abstentions

## Étudiants en situation de handicap 2020-2021
Augmentation significative du nombre d'étudiant.e.s se déclarant en situation de Handicap (+15% 
en moyenne mais pouvant aller jusqu'à 40% dans certains site)
Manque de personnel, et de référents.



## Question posée à la fin sur les problème de la restauration étudiante dans la vallée. L'université 
est en train de négocier des camions-repas (foodtrucks). Le CROUS n'a plus de food truck. 2 
camions pour commencer, peut être 3 ensuite.


